
Herr Gleß begründete die Verwaltungsvorlage. Unisono sprachen sich Herr Puffe, Herr Grote 
und Herr Köhler für Variante 2 aus. 
Herr Köhler erinnerte daran, dass es Ziel sein muss, die Hauptstraße verkehrsberuhigt zu 
gestalten. Für eine andere Verkehrsführung um Niederpleis herum müssten langfristig Trassen 
sichergestellt werden.  
 
Danach ließ der stellv. Ausschussvorsitzende über folgenden Beschluss abstimmen. 
 
 


